



# Séjour pédagogique des latinistes en Italie, journée 3 : Ostie

publié le 15/03/2017

Nous avons déambulé dans les rues de l'ancien port de Rome, Ostie, sous un soleil toujours radieux mais rafraîchi par une brise maritime. Un jeu de piste a été organisé l'après-midi au cours duquel nous avons visité le théâtre, le Capitole, quelques domus ( maisons) des thermes. Nous en avons profité au retour pour longer le littoral méditerranéen. Le coucher a été précoce car la dernière journée s'annonce bien remplie.

Nous envisageons de prendre le chemin du retour demain vers 21h.

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.